

平成21年度 五霞町スポーツ少年団卒団式・講習会が行なわれました

3月20日、

B&G海洋センターにおいて、町年団の卒団式が行なわれ、4団体29名の6年生が活動の締めくくりとして、出席しました。



式では、スポーツ少年団本部長や教育長、指導者代表の方々から6年生へ心のこもった言葉が贈られました。また、卒団生代表の五霞レインボーズ（野球）活動で学んだことは、中学校生活でも大きな力となるでしょう。式終了後には、スポーツ少年団講習会を開催し、けがの予防に効果的なストレッチや、運動をするための食事の取り方などを学びました。

五霞近隣スポーツ少年団新人大会が開催されました

1月9日から3月22日における

開催され、4県18市町村44チーム総勢約1,300名を当町に招き、バレー・ボル・ミニバスケットボール・軟式野球・サッカーの4種目が盛大に行なわれました。

各種目とも5年生以下の新人大会とは思えない好プレーが続き、熱戦が繰り広げられました。小さな体で懸命にプレーする様子に、観衆の保護者の方々は大きな声援を送っていました。

当町では、7月にも近隣大会が開催されます。半年で子どもたちがどれくらい成長するか、いまから楽しみです。



第11回五霞工業クラブ野球大会

優勝 コスモ石油チーム

4月4日、11日の2日間、第11回五霞工業クラブ野球大会が開催され、工業クラブ加入チームと町内在住・在勤者で構成された社会人チームを含め、合計10チームが参加しました。

大会は天候にも恵まれ白熱した試合が行われました。決勝戦は「コスモ石油チーム」対「フィールドシャーケスチーム」で行われ、試合はコスモ石油チームが先行するとフィールドシャーケスチームが追いつくを繰り返す緊迫した内容で、結果「コスモ石油チーム」が6対5で逃げきり、見事勝利を收めました。なお、次回は秋に開催する予定ですので、野球に興味がある職場の仲間や友人でチームを結成し、参加をぜひお待ちしております。

○お問い合わせ

工業クラブ事務局

☎(84)0764

大会の結果は次のとおりです。

優勝 コスモ石油
準優勝 フィールドシャーケス
第3位 レッドオルカ
レッドフォックス



*朝武選手は、投手として決勝戦当日に準決勝戦・決勝戦と2試合を続けて登板し、気合いの入った力投で見事チームを優勝に導きました。